

お祈りください 東アジア宣教 REPORT

堅く信仰に立ってこの悪魔に対抗しなさい。…
世界中で、あなたがたの兄弟たちが
同じ苦難を通ってきているのです。

第一ペテロ 5:9

September 2023

【母教会訪問】

5月中旬、私たちを数年来祈り支えて下さっているシンガポール・パシバンニヤン教会の宣教担当牧師である KK 牧師が、日本宣教にも重荷を持ち視察のため来日されました。私たちの母教会へも訪問したいと言ってくださり、泉北の礼拝で説教をしてください、私は通訳の奉仕をさせていただきました。



【シンガポール】

パシバンニヤン教会のバイブルキャンプご奉仕のため、6月2日から19日までシンガポールへ行ってきました。



キャンプ場はマレーシア、キャンプテーマは使徒1:8より、「キリストの証人」、英語部はマタイ・ハブスター先生、中国語部は私が担当し、全6回の説教ご奉仕に与りました。

毎回集会が終わるとグループに分かれて、グルーブリーダーがメッセージに沿った復習ワークを導き、その後一人一人が教えられたことを分かち合い、学びを深めて行きます。語り手の私のもともと勉強、参考になりました。

またそのほか、フェイスバプテスト教会とニューライフ教会でも説教の機会が与えられ、そこでも兄弟姉妹と良い交わりの時間を持ちました。

【台湾】

6月20日から8月22日までは、大甲福音バプテスト教会の岡崎先生ご夫妻が帰国ファローのため、留守をお預かりしました。2ヶ月という短い間でしたが、兄弟姉妹との親しいお交わりと、多くの気づきや学びをいただきました。



またこの間、日本から数組の兄弟姉妹が台湾を訪れられたので、現地の兄弟姉妹とお交わりをしていただきました。宣教地に身を置いて肌で感じることにより、働きのために具体的な祈りの課題に気づくなど、それぞれが主からチャレンジを受けになられたようで感謝です。

今回の台湾滞在中に、私はカラーズ宣教師が新たに開拓を始めた内埔バプテスト教会で説教ご奉仕をさせていただいたり、佐藤正春先生が開拓された台中の中山バプテスト教会を訪れ、以前親交のあった先生方とお会いすることもできました。また24年前の台中大地震で倒壊した、住んでいたマンションの跡地にも行き、そこでこれまでの宣教25年間を振り返り、主の守りと導きを深く感謝いたしました。

【家の教会の現状】

8月下旬、数名の家の教会の兄弟から連絡があり、政府から脅かしの電話が来たり、日曜学校の先生たちまでも監視されるようになったと聞きました。そして、リーダーや先生たちは宗教局に呼び出されて詰問され、今後集まることをしない、聖書の話をしないとの誓約書を書くよう迫られたということです。

実は9月より、政府が公認していない教会が集会することをさらに厳しく禁じる条例が施行されるそうで、そのための一掃キャンペーンが始まっているのかも知れません。ますます状況が厳しくなって行くこのように中にはあっても、家の教会の兄弟姉妹が守られ、強められ、堅く立てるようになってお祈りください。

【お祈りください】

1. ニュータウン教会、グレース教会、カムラー教会ほか全土の家の教会の守りと、信仰が強められますように
2. これから働きのお導き
3. 妻の両親と兄家族の救い、私の兄の信仰回復のため息子・娘の信仰成長と教会奉仕、寮生活の守り

在主 林明宏